



LOS SELECCIONADOS RECIBIERON, EN LA UC, RECONOCIMIENTOS EN CATEGORÍAS COMO CIENCIAS Y HUMANIDADES, Y ECONOMÍA, ENTRE OTRAS

Premian a nuevos 100 Líderes Mayores: "Son trayectorias de vida que merecen ser contadas y muy valoradas"

JUDITH HERRERA C.

Tras una edición marcada por miles de postulaciones, ayer se realizó la ceremonia de premiación para los nuevos 100 Líderes Mayores, iniciativa de Conecta Mayor UC, "El Mercurio" y la Universidad Católica que busca destacar a personas mayores que han demostrado ser un aporte al desarrollo del país en distintas regiones y en diversas áreas temáticas.

Ignacio Sánchez, rector de la UC, recaló en su discurso que "siempre la selección de estos cien testimonios de vida (...) nos traen trayectorias de vida que merecen ser contadas y también muy valoradas".

Así, mencionó "historias, por ejemplo, de artesanos que se niegan a dejar un oficio que pareciera

que se diluye con la tecnología. Emprendedores y empresarios que mueven la economía. Artistas de todas las disciplinas con una vocación profunda".

"Aún nos queda mucho camino por recorrer para desprendernos de los antiguos estereotipos, pero hoy día, gracias a cada uno y a cada una de ustedes, estamos avanzando en la dirección correcta", añadió la autoridad académica.

Por su parte, Carlos Schaerer, director de "El Mercurio", agradeció y felicitó a los 100 líderes escogidos y afirmó que "ha habido un anhelo de buscar, de identificar y de fomentar testimonios de vida, trayectorias y anécdotas que nos han mostrado el carácter y la determinación que necesitamos para conocer un mundo de nueva generación".

Eduardo Toro, director ejecutivo de Conecta

Mayor, resaltó que "la organización de este galardón está guiada por las actividades que ejerce hoy cada uno de ustedes. Es casi un censo de oficios, decía una representante del jurado: ejemplos de una vida activa al servicio de sus comunidades y del país. Una muestra de una población diversa y presente en todas las regiones y rincones de Chile".

Comentó que "si bien honramos su presente, no nos olvidamos de sus trayectorias y de sus años".

Las postulaciones para el reconocimiento se realizaron en cinco categorías: Ciencias y Humanidades; Economía y Oficios Tradicionales; Cultura y Artes; Labor Comunitaria y Política; y Vida Saludable, y se recibió un total de 2.652 candidaturas, representando a 1.268 candidatos únicos, lo que supera las cifras de ediciones anteriores.



PREMIACIÓN .— Los nuevos 100 líderes mayores se suman a los 300 de las ediciones anteriores.

Además, entre los finalistas, la persona de mayor edad tiene 103 años, mientras que la edad promedio del grupo es de 84. Asimismo, entre los seleccionados se garantizó paridad de género. El listado completo de ganadores se encuentra en el sitio www.lideresmayores.cl